



やさかこども園



令和6年11月29日

Tel48-2613



穏やかな暖かい日から急に寒さを感じられるようになり、山々の木々も急いで紅葉していく様子に冬の訪れを感じます。

11月3日は産業祭、22日は恵比須講に、さくら組年長児さんは神楽舞で地域の行事に参加しました。産業祭では日頃の神楽教室で練習してるときよりも、恵比須講では産業祭のときよりも、上達していくのが感じられ、大勢の人前で緊張する様子もありながら、このような経験が子どもたちの自信に繋がっていることと思います。

先月、弥栄小学校の生活発表会を見学させていただいたときに、神楽の演目の後の校長先生のご挨拶の中で、神楽を通して人間性を高める学びについての言葉がとても印象に残りました。神楽で使用する蛇胴は頭の部分から全てが手作りされたものだそうで、壊れたり破れたりしたところは自分たちで手直しを加えて大切に使用しながら受け継がれてきたことから、物があふれる便利な世の中にあって、『替えの利かない』ものがあること、それらを使用しての神楽を通して『大切に扱う』ことの重要性を教わっていることを話されていました。

園の生活発表会でも伝統の神楽を通して、年長児さんの一生懸命に取り組む姿勢が『かけがえのない』経験として受け継がれ、ふるさとを愛する心となって根付いていくことを願っています。

みんなで大掃除



今年もあと1ヶ月となりました。年末はみんなでロッカーやげた箱など日ごろ使っているところを大掃除します。うちでも気持ちいい新年を迎えるために一緒におもちゃの整頓や拭き掃除などをしてみるといいですね！



4日(水)	静座の会	24日(火)	クリスマス会
5日(木)	神楽交流	25日(水)	クッキング(年越しうどん作り)
6日(金)	弁当の日	27日(金)	お集まり
13日(金)	運動遊び		クリーンデー(大掃除)
16日(月)	身体測定	28日(土)	保育納め
20日(金)	避難訓練		

※12月29日～1月5日 年末、年始休み

○神楽交流・・・神楽をおしえていただいた斉藤さんをお招きして、一緒に遊んだり給食を食べます。

○クッキング(年越しうどん作り)
・・・今年もうどん作りをします。うどんは太くて長いことから縁起物とされ、切れにくい特徴からいつまでも幸せが続くようにと願いながら食べられています。エプロン、三角巾、マスクの準備をお願いします。
(さくら組)



*今後の行事予定

1月25日(土)	育児の集い 法人職員研修
3月3日(月)	ひなまつり、祖父母会



1月25日(土)は法人職員研修のため、午後より休園となります。ご迷惑をお掛けいたしますが、ご理解ご協力のほどよろしくお願いいたします。

